



Usuarios conocieron la nueva Unidad de Diálisis del Hospital de Casablanca

● El Hospital San José de Casablanca (HSJC) marcó un hito con la visita de los primeros seis pacientes a la nueva Unidad de Diálisis ubicada en Juan Verdaguer 122. El recinto entrará en operaciones próximamente y tendrá capacidad para atender a 24 pacientes que en la actualidad deben desplazarse hasta Valparaíso y otras localidades para reci-



NUEVA UNIDAD DE DIÁLISIS.

bir su tratamiento. "No sólo mejorará la calidad de vida de nuestros pacientes, sino que también refuerza nuestro compromiso como hospital familiar y comunitario", explicó el director (s) del HSJC, Juan Correa. ☞